

"La muerte y la doncella" ¹⁵⁰³⁷

Drama sobre la tortura viene pronto al Teatro Concepción

Una de las obras teatrales más representadas en el mundo y considerada el mayor éxito de la dramaturgia latinoamericana, llegará el próximo viernes y sábado, a las 21 horas, al Teatro Concepción. Se trata de la "La muerte y la doncella", del escritor chileno Ariel Dorfman.

La obra fue llevada al cine por el realizador Roman Polansky, con la participación de Ben Kingsley, Sigourney Weaver y Stuart Wilson. En Broadway, sus protagonistas fueron Glenn Close y Richard Dreyfus.

"La muerte y la doncella" se estrenó en nuestro país en marzo de 1991, bajo la dirección de Anita Reeves. Sus intérpretes fueron Tito Bustamante, María Elena Duvauchelle y Hugo Medina.

La obra aborda el tema de los derechos humanos en Chile, a partir del juicio que la protagonista solicita que sea sometido un médico, a quien ella responsabiliza de las torturas y vejámenes que sufrió durante su detención.

Elenco

El montaje, dirigido por Abel Carrizo, cuenta con un elenco en que destacan las actuaciones de Rodolfo Pulgar, en el rol del doctor Miranda, el supuesto torturador; Norma Ortiz, quien encarna a Paulina, y Ramón Farías, que interpreta al esposo de ésta, Gerardo.

Pulgar tiene una reconocida trayectoria y ha protagonizado obras fundamentales como "Crimen y castigo", en el rol de Raskolnikov (1995), para el Teatro de la Universidad Católica y bajo la dirección de Héctor Noguera.

En tanto, una de las últimas actuaciones de Norma Ortiz fue en "Casa de Luna", con la dirección de Alfredo Castro, para el Teatro Na-

• *Dirigida por Abel Carrizo, la obra escrita por Ariel Dorfman aborda el tema de los derechos humanos en Chile. Llevada al cine por Roman Polansky, presenta a una protagonista que lucha por someter a juicio a un médico, a quien acusa de las torturas y vejámenes que sufrió durante su detención.*



Ariel Dorfman, autor de "La muerte y la doncella".

Sin Nelson Avila

Este montaje ha suscitado una intensa polémica entre el gremio de los actores por la incursión en teatro del diputado Nelson Avila, quien protagonizará al doctor Miranda. En todo caso, el parlamentario intervendrá sólo en dos funciones, previstas para la segunda etapa de este proyecto teatral, a realizarse en junio. La presente versión se ofrecerá en Santiago el 5 de mayo, en el Teatro de la Universidad de Chile. Ayer y hoy se presentaba en el Teatro Municipal de Valparaíso.

cional Chileno. La actriz, titulada en el Departamento de Teatro de la Universidad de Chile, es docente de esa casa de estudios.

Por último, Ramón Farías (actual alcalde de la comuna de San Joaquín), egresó de Teatro en la Universidad de Chile, al igual que Rodolfo Pulgar. Ha participado en el Teatro La Feria, bajo la dirección de Jaime Vadell y en obras musicales, como "El violinista en el tejado" y "El hombre de La Mancha", y también ha incursionado en televisión.

Drama sobre la tortura viene pronto al teatro Concepción

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Drama sobre la tortura viene pronto al teatro Concepción [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile